

# MOI

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan di Desa Cidadap Laksanakan DDS untuk Mencegah Potensi Konflik Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.MOI.OR.ID](http://SUKABUMI.MOI.OR.ID)

Nov 11, 2024 - 09:05



Dalam rangka menciptakan situasi aman dan kondusif menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripta Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus Cooling System di Kampung Selakopi, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah timbulnya potensi konflik di tengah masyarakat, terutama di masa tahapan kampanye Pemilu.

Dalam kegiatan yang berlangsung pada pukul 14.00 WIB ini, Bripta Purnama menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat. Beliau mengajak masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pemilu yang aman, damai, dan sejuk. Masyarakat diimbau untuk menjaga persatuan, menolak segala bentuk berita hoaks, serta ujaran kebencian berbau SARA yang berpotensi merusak kerukunan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi mengenai Cooling System sebagai upaya untuk mengantisipasi perpecahan serta menjaga stabilitas keamanan di tengah masyarakat. Edukasi ini diharapkan dapat memperkuat persatuan dan menciptakan suasana Pemilu yang kondusif.

Tidak hanya itu, Bripta Purnama juga menyampaikan pesan terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur tawaran bekerja di luar negeri tanpa jalur resmi. Beliau juga mengimbau para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, minuman keras, serta untuk tidak menggunakan knalpot bising.

Bripta Purnama juga mengajak masyarakat untuk menjaga lingkungan dengan tidak membakar lahan dalam pembukaan perkebunan, serta mengantisipasi bencana alam akibat curah hujan tinggi. Selain itu, warga diimbau agar berhati-hati saat memarkir kendaraan dengan selalu mengunci stang guna mencegah aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Di akhir kunjungan, Bripta Purnama mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kegiatan pos kamling. Jika terjadi hal-hal yang mencurigakan, masyarakat diimbau untuk segera melaporkannya kepada Polsek Simpenan atau Bhabinkamtibmas setempat.